Gießener Anzeiger vom 28. November 2013

"Demenz" heute im Blickpunkt

GIESSEN (red). "Impulse setzen. Perspektiven wechseln. Gemeinschaft gestalten. Weiterdenken wagen." Unter diesen Stichworten laden mehrere Akteure, die sich unter dem Titel "Anders blicken" zusammengefunden haben, zu einer Vortragsveranstaltung in den Netanya-Saal ein: Donnerstag, 28. November, 19 Uhr (Einlass ab 18.30 Uhr). Prof. Reimer Gronemeyer spricht zum Thema "Demenz - Wir brauchen neue Perspektiven!". Oberbürgermeisterin Dietlind Grabe-Bolz und Landrätin Anita Schneider werden als Schirmherrinnen anwesend sein. "Anders blicken" ist eine Kooperation von Aktion Demenz, Initiative Demenzfreundliche Kommune - Stadt und Landkreis Gießen, Diakonischem Werk (Modellprojekt "Demenz - Entlassung in die Lücke") und Alzheimer-Gesellschaft Gießen Selbsthilfe Demenz.

Die Vortragsveranstaltung im Netanya-Saal ist Auftakt zu einer Kinoreihe in Kooperation mit dem Kinocenter Gießen mit Filmen zum Thema Demenz. Gefördert wird sie von der Stadt, vom Landkreis und vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend ("Lokale Allianz für Menschen mit Demenz"). Die Filmreihe beginnt mit "Small World" (3. Dezember, 20 Uhr, Kinocenter, Bahnhofstraße).